

**KANTOR AKUNTAN PUBLIK
DRS. ATANG DJAELANI**



**SEKOLAH TINGGI KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN
(STKIP-GARUT) UNIT S1
LAPORAN KEUANGAN
UNTUK PERIODE YANG BERAKHIR 31 AGUSTUS 2015
DAN
LAPORAN AUDITOR INDEPENDEN**



DRS. ATANG DJAELANI

KANTOR AKUNTAN PUBLIK

Alamat : Jl.Jenderal Sudirman 725 Bandung

Telp. (022)6803432,60874545,HP.081223891773,Email : djaelianisrodj@yahoo.com

Laporan Auditor Independen

Laporan No. : 037/B-1-C2/VI/2017

Kepada, Yth.

KETUA STKIP GARUT UNIT S1

DI

Jalan Pahlawan No. 32 Garut

Kami telah mengaudit Laporan Keuangan SEKOLAH TINGGI KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN-GARUT("STKIP-Garut") UNIT S1 yang terdiri dari Neraca atau posisi keuangan tanggal 31 Agustus 2015, laporan aktivitas, dan laporan arus kas untuk tahun yang berakhir pada tanggal tersebut dan suatu ikhtisar kebijakan akuntansi signifikan dan informasi penjelasan lainnya,

Tanggung jawab manajemen atas laporan keuangan STKIP UNIT S1

Manajemen bertanggung jawab atas penyusunan dan penyajian laporan keuangan ini sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan dan atas pengendalian internal yang dianggap perlu oleh manajemen untuk memungkinkan penyusunan laporan keuangan yang bebas dari kesalahan penyajian material, baik yang disebabkan oleh kecurangan maupun

Tanggung jawab auditor

Tanggung jawab kami adalah untuk menyatakan satu opini atas laporan keuangan ini berdasarkan audit kami. Kami melaksanakan audit kami berdasarkan Standar Audit yang ditetapkan oleh Institusi Akuntan Publik Indonesia. Standar tersebut mengharuskan kami untuk mematuhi ketentuan etika serta merencanakan dan melaksanakan audit untuk memperoleh keyakinan memadai tentang apakah laporan keuangan bebas dari kesalahan penyajian material.

Suatu audit melibatkan pelaksanaan prosedur untuk memperoleh bukti audit tentang angka-angka dan pengungkapan dalam laporan keuangan. Prosedur yang dipilih bergantung pada pertimbangan auditor, termasuk penilaian atas risiko kesalahan penyajian material dalam laporan keuangan, baik yang disebabkan oleh kecurangan maupun kesalahan. Dalam melakukan penilaian risiko tersebut, auditor mempertimbangkan pengendalian internal yang relevan dengan penyusunan dan penyajian wajar laporan keuangan entitas untuk merancang prosedur audit yang tepat sesuai dengan kondisinya, tetapi bukan untuk tujuan menyatakan opini atas keefektifitasan pengendalian internal entitas. Suatu audit juga mencakup pengevaluasian atas ketepatan kebijakan akuntansi yang digunakan dan kewajaran estimasi akuntansi yang dibuat oleh manajemen, serta pengevaluasian atas penyajian laporan keuangan secara keseluruhan.

Kami yakin bahwa bukti yang telah kami peroleh adalah cukup dan tepat untuk menyediakan suatu basis bagi opini audit kami



Laporan Auditor Independen (lanjutan)

Laporan No. : 037/B-1-C2/VI/2017

Basis untuk opini wajar dengan pengecualian

Sesuai dengan catatan atas laporan keuangan nomor 4 dan 5 tentang Piutang Mahasiswa dan Piutang Mahasiswa sebesar Rp 467.167.554,- untuk Piutang Mahasiswa dan sebesar Rp 803.034.160,- untuk Piutang Mahasiswa dan sebesar Rp 467.167.554,- untuk Piutang Lain-lain, tidak diyakini kebenarannya.

Opini

Menurut opini kami, kecuali untuk slado piutang mahasiswa dan piutang lain-lain sebagaimana di jelaskan pada paragraf basis untuk opini wajar dengan pengecualian, Laporan keuangan terlampir menyajikan secara wajar, dalam semua hal yang material, posisi keuangan Sekolah Tinggi Keguruan dan Ilmu Pendidikan (STKIP)-Garut Unit S1, tanggal 31 Agustus 2015 serta kinerja keuangan dan arus kas untuk tahun yang berakhir pada tanggal tersebut, sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan di Indonesia.

Bandung - 21 Juni 2017



A. Djaelani Sirodi, SE, AK, CPA

Register Akuntan Publik No. AP 0947

Izin Usaha Kap : Kep. 047/KM.17/2000